



Edu Bedia llega a reforzar a la Gimnástica P31

eldiarioalerta.com

## Los letrados del Congreso sitúan la amnistía fuera de la Constitución

Los letrados de la Comisión de Justicia critican la propuesta de Ley de Amnistía del PSOE, poniendo en duda su constitucionalidad. Los juristas creen que la iniciativa de Sánchez no puede estar amparada por el paraguas de la Ley de Amnistía de 1977, por lo que apuntan a la necesidad de que una nueva norma requiera previamente la reforma de la Carta Magna P16-17



El presidente de Argentina, Javier Milei, durante su intervención en el foro de Davos. / GIAN EHRENZELLER

### Milei alerta que «Occidente está en peligro»

El presidente de Argentina, Javier Milei, advirtió en Davos, en su primer foro económico internacional que «Occidente está en peligro» e inmediatamente, alertó de las graves políticas del «socialismo empobrecedor», que apuestan por las «experiencias colectivistas» y avanzan sobre el «capitalismo de libre empresa». «Los colectivistas no proponen libertad, sino más regulación», afirmó, al tiempo que consideró variantes colectivistas a los comunistas, fascistas, nazis, socialistas, socialdemócratas, demócratas cristianos y globalistas, entre otros. P26-27

## Cantabria pone en marcha el «proyecto más ambicioso» en materia de vivienda

El Ejecutivo busca revitalizar el parque de vivienda pública y privada con un plan de construcción

La Consejería de Fomento, Ordenación del Territorio y Medio Ambiente anunció la actualización del módulo autonómico de VPO con el objetivo de revitalizar el parque de vivienda pública y poner en marcha el plan de construcción «más ambicioso de

la historia de Cantabria». La medida, aprobada recientemente por el Consejo de Gobierno también supone el establecimiento de un nuevo mapa regional de precios máximos con tres zonas diferenciadas, según los datos del mercado de vivienda actual,

que «dé respuesta a las necesidades que muchos ciudadanos tienen a la hora de acceder a una vivienda habitual», según el consejero Roberto Media. Subrayó que estas modificaciones solo se aplicarán a las viviendas protegidas que obtengan

esa calificación desde la entrada en vigor de este acuerdo, «en ningún caso a las viviendas que hayan sido calificadas con anterioridad». La decisión forma parte de un paquete de medidas que permitirá dinamizar el sector de la vivienda. P2-3

### ESPAÑA

#### Capturan en Colombia a uno de los implicados en el atentado a Alejo Vidal-Quadras

La Policía de Colombia detuvo en la frontera a uno de los presuntos autores del atentado contra Alejo Vidal-Quadras. Se trata de un ciudadano venezolano con una orden de búsqueda internacional por un delito de terrorismo en España. Por este caso, ya se había detenido a una persona que fue enviada a prisión P21

#### La poca de nieve obliga a cerrar las pistas de Alto Campoo a semanas de haber abierto

El director general de Cantur, Luis Martínez Abad, informó de que la estación de esquí de Alto Campoo cerrará temporalmente por la poca nieve P6

#### !Es la educación idiotasi

Por Muro de Iscar P15

#### El Racing se une a la promoción del Año Jubilar y del Camino Lebaniego P30